

Les bons coins de la commune vus par les enfants du CME

1 Juliette - 11 ans
Le lieu que j'aime beaucoup sur la commune c'est un très bel arbre juste à côté de chez moi sur la petite colline près du « Laroux ». On peut y faire des jeux, construire des cabanes, grimper aux branches (si on fait attention...) Mon meilleur souvenir là-bas : C'est d'avoir justement construit une cabane pour pique-niquer à l'intérieur

11 Matteo - 10 ans
Le lieu que je préfère sur la commune c'est la place de la grande Herrière. J'aime bien cet endroit parce que c'est une place avec des graviers donc c'est un très bon terrain de pétanque. Mon meilleur souvenir là-bas : Même si je pendais souvent je m'amuse beaucoup à jouer à la pétanque sur cette place

4 Loan - 9 ans
Mon lieu préféré c'est le chemin du Bresset. Dans la forêt il y a plein d'arbres, de fleurs, d'animaux et d'insectes à observer. On peut aussi y faire de belles cabanes. Mon meilleur souvenir là-bas : C'est quand j'ai construit une cabane pour pique-niquer et dormir dans la forêt

5 Luce - 9 ans
L'endroit que je préfère sur la commune c'est ce que j'appelle l'arbre XXL. C'est un arbre immense dans un endroit très beau au milieu des bois et des fleurs. Mon meilleur souvenir là-bas : La découverte de ce lieu avec ma classe. Quand j'y étais allé, on avait bien rigolé parce que j'avais fait une sacrée gamelle

2 Cléo - 9 ans
Mon endroit préféré à Béligeux c'est un chemin pas loin de la résidence des pins, entre deux champs. Ce que j'aime bien c'est qu'on ne sait jamais ce qui va être planté et qu'il va être payant. Mon meilleur souvenir là-bas : C'est de faire du vélo avec ma famille

9 Paul - 10 ans
J'aime bien la place Gabionni parce qu'on peut faire du vélo en toute sécurité, on peut jouer au ballon, retrouver ses amis. Mon meilleur souvenir là-bas : J'ai passé pas mal de temps ici avec toute ma famille pour apprendre à faire du vélo

8 Julie - 10 ans
La route d'origine c'est le lieu que j'aime le plus sur la commune de Béligeux. C'est un jeu destiné aux enfants de 8 à 12 ans (ce qui est indiqué sur le panneau explicatif). Mon meilleur souvenir là-bas : J'aime beaucoup cet endroit parce que quand je suis arrivé il y a 2 ans à Béligeux c'est la première chose que j'ai fait sur la commune

6 Anaelle - 10 ans
J'aime beaucoup le city stade de Chânes. Là-bas, on peut jouer au ping-pong, faire du basket ou du foot et on peut aussi pique-niquer juste à côté. Mon meilleur souvenir là-bas : Juste à côté du city stade, il y a un agriculteur qui a des lapins et souvent il se promène un peu partout. Alors mon meilleur souvenir là-bas, c'est quand je courrais derrière les lapins !

10 Stéphane Laurent

12 St-Maurice de Gourdans

